



らいおんぐみだより

R7.3.24
心其
こども園



* * * * *
木を使ってキーホルダー作りをしました。使用する木を配り、みんなで木の匂いをかいてみると「くさいー」とつぶやく子もいました。それぞれ木を触り感触を楽しんでいました。初めてボンドを使ったので、パーツをくっつける時は、とても集中していた子どもたち。乾かしてからマーカーで仕上げ、それぞれのオリジナルのキーホルダーが出来上がりました。
* * * * *

春の訪れが感じられるこの季節。一年間の子どもたちの成長を振り返りながら胸がいっぱいになる想いです。

昨年4月は、新しいクラスとなりドキドキしていた子どもたち。少しずつ友だちと仲良くなり、遊びや生活の中で自分の気持ちを言葉で伝えたり、協力したりする姿をたくさん見せてくれました。「自分でやってみる」と意欲的に取り組む場面も増え、子どもたちの成長をそばで見守れることがとても嬉しかったです。

行事では、運動会や発表会に一生懸命で、友だちと楽しみながら取り組む姿が印象的でした。一つひとつの経験が、これからの年長組での成長につながることを願っています。保護者の皆様には、温かいご支援を頂き、本当にありがとうございました。4月からの子どもの成長を楽しみにしています。海堀



当番活動の おわりに

毎日取り組んでいる当番活動では、一日のリーダーとなって出席しらばや給食やおやつ前の台拭きなどのお手伝いをしてもらっています。子どもたちは、お当番になるのを待ちわびていて、当番になるといつも以上に張り切って、カッコいい姿を見せてくれます。一日の終わりに、お当番さんの『良い所探し』を始めると、「前に立っている時の姿勢がカッコよかった」「机をきれいに拭いてくれた」など、友だちの良い所や頑張っている所を伝えてくれ、伝えられた方も自然と「ありがとう」と返している姿がとても微笑ましく、素敵でした。大人も子どもたちも褒めてもらうことは、いつでも嬉しいことだと思うので、お家でもぜひ親子で良い所探しを試してみてください!!



作品袋にらいおんの型紙を使い、ローラーや手型スタンプをして製作をしました。反対面には、らいおん組での一番楽しかった思い出をテーマに子どもたちが思い思いに描き、発表してもらいました。



夏祭りやプール遊び、運動会のバルーンに、ハロウィンパーティー、発表会やいちご狩りとみんな様々でしたが、こども園での「野外遊び」が一番楽しかった!と発表する子もいて、何気ない毎日のみんなとの遊びが楽しい思い出になってくれて嬉しく思いました。描いた絵の中には、らいおん組18人を全員描く子もいて、一人ひとりの発表を聞くことが楽しかったです。作品袋の中には、一年間の子どもたちの作品が入っていますので、お家でも子どもたちの力作を見ながら一年の成長を振り返ってみてください。



持ち帰ったお道具箱の中身を確認して頂き、名前が消えかけている場合は、再度記入よろしくお願いします。4/1(火)に持参して下さい。

子どもたちとの毎日は本当に楽しく、たくさんの学びがありました。保護者の皆様の温かい支えがあり、たくさんの笑顔や成長を見守ることができました。1年間、ありがとうございました。平田

子どもたちと共に泣いた笑顔、リレはこの年はかけがえのない思い出になりました。4月からはいよいよ年長組です。みんなの力を輝かす活躍を楽しみにしています。ありがとうございました。田中